

## あ・ら・か・る・と

今回、ご紹介するのは、『趣味のコーナー』南部悦子さんのお花と多肉植物の寄せ植えです。





花の寄せ植え、多肉植物の寄せ植え大好き!!!

悩みがあった時、花や多肉植物の寄せ植えに向き合っているとストレスが発散できます。 日が変わるまで夢中になる時もあります。何故 ? ただ花が好きで楽しいの一言に尽きます。 最初は公民館講座の花のアレンジメント教室に参加していました。その後、時々、市の講 座や花屋さんの教室に参加し、寄せ植えを楽しんでいます。(ほとんど自己流ですが、、、)

我が家は、主人の亡き両親が、木やお花が大好きで、しだれ梅や、しだれ桜、サツキ、ボタン等々が四季折々に咲いてくれます。玉りゅう、シャガ、トクサ等々庭の植物と四季折々に咲いてくれる花を利用し、手軽に寄せ植えを作るのが楽しみです。

多肉植物は、栽培管理が簡単で、カップ、コップ、茶碗、お椀・空き缶等々の不用品をポットして利用し、すぐに出来ます。増やしていく楽しみもあります。







・我が家の風景です。

・ロウバイとサザンカ





・寒い時期なので、ハウスの中に移動させて育てています。これらを使って寄せ植えを作ります。





・簡単に増やせます。ぜひ、やって見てください。

## ◆レイカディア大学に入学した動機

アレンジの講座に通っているとき、公民館に置いてあったレイカディア大学のパンフレットで、レイカディア大学の園芸学科を知っていました。仕事を辞めて、時間にゆとりができれば、レイカディア大学に入学して、お花の勉強がしたいなぁと思っていました。

2年前ようやく入学が実現し現在に至っています。

## ◆実際にレイカディア大学に入学してみた感想

レイカディア大学の講義に、お花の勉強に関することが少なかったので残念でしたが、 木々の剪定や野菜作りは基礎から習って、家でも実践できるので良かったと思います。

また、たくさんの方との出会いがあり、友達も出来て、学生時代にかえったように日々楽 しく過ごさせていただいています。

南の方々は、ボランティア活動を活発にされていて、趣味の講座にも積極的に参加されていてパワーがあると思います。見習いたいですね。









- ◆レイカディア大学を卒業後の予定、考えていること、希望など。
- ・レイカディア大学で勉強したことを家の木々の剪定や野菜作りに生かして いきたい。
- ・お花や多肉植物の寄せ植えを続けていきたい。
- ・お花を通して、ボランティア活動を続けていきたい。
- ・花好きの人たちと花を交換したり、寄せ植えを一緒に楽しみたい。
- ・叶うかどうかわかりませんが、『オープンガーデン』作って楽しめたら良いと思って います。





・ここに『オープンガーデン』を作ることが夢!!!



◎2024年寄せ植えはじめ

今年は、何十年ぶりかで「山ガール」に戻り山歩きを再開したいと思います。ア・ラ・カ・ル・トで山の写真を拝見し影響されました。独身時代はリュックを背負って、北アルプスや、伊吹山をはじめてとする近くの山に登っていました。

「山ガール」に戻り、百名山をめざします!!!

(T.O)